



# Araceli Mangas, Salud Parada y Elena Pérez serán reconocidas en el Día de la Mujer

El Ayuntamiento y el Consejo Sectorial de la Mujer destacan su labor por la igualdad ■ El homenaje será el 8 de marzo en el Liceo

C.A.S. | SALAMANCA

La catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad Complutense, Araceli Mangas; la pintora y escultora Salud Parada Morollón; y la empresaria y pionera en la conducción de transporte de mercancías, Elena Pérez, serán las tres salmantinas homenajeadas en el Día Internacional de la Mujer por su labor en aras de la igualdad.

Así lo acordaron ayer el Ayuntamiento de Salamanca y el Consejo Sectorial de la Mujer, que han programado diversas actividades para conmemorar este Día. El acto de reconocimiento a Araceli Mangas, Salud Parada y Elena Pérez tendrá lugar el 8 de marzo en el teatro Liceo. En el transcurso de este acto el grupo de teatro musical A Contratiempo integrado por jóvenes promesas pondrá en esce-

na el musical "Ellas" con temas que resaltan el valor de la mujer en la música.

El programa conmemorativo por el Día Internacional de la Mujer se completa con una exposición de fotografías de la artista Rocío Verdejo en el centro municipal integrado Julián Sánchez 'El Charro'. Esta muestra, que se podrá visitar a partir del 1 de marzo, será una retrospectiva de su trabajo donde el espectador podrá recorrer de manera íntima y directa los diferentes recursos y lenguajes plásticos que emplea en sus obras.

En la reunión de ayer del Consejo Sectorial de la Mujer también se ha abordó el III Plan de Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres. Por su parte, Ganemos propuso que se designe una calle con el nombre de Clara Campoamor, en recuerdo de la política republicana.

## LAS HOMENAJEADAS



### ARACELI MANGAS

Licenciada en Derecho por la Universidad de Salamanca y doctora en Derecho por la Complutense de Madrid. Obtuvo la Cátedra de Derecho Internacional Público en Salamanca en 1986, permaneciendo 25 años en el Estudio Salmantino. Ha sido directora del Centro de Documentación Europea y del departamento de Derecho Público General de la Universidad de Salamanca. Desde noviembre de 2011, catedrática en la Facultad de Derecho en la Complutense. Doctora Honoris Causa por la Universidad de Córdoba, Argentina. Académica de Número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y vocal de la Comisión de Codificación de España.



### SALUD PARADA

Salud Parada comenzó sus estudios de arte a los 10 años en la Escuela de Artes y Oficios de Ávila continuando más tarde en la de Salamanca y en la Escuela de San Eloy. Durante varios años ha trabajado en estudios y talleres colectivos, hasta que en 1978 montó el suyo en Castellanos de Moriscos. Las obras de pintura y escultura de Parada Morollón se han expuesto en diversas ciudades españolas y en otros países. Ha obtenido numerosos galardones y reconocimientos como el primer premio y ejecución del monumento "Al hombre del campo salmantino" en 2005, el Premio Nacional de Escultura de León o el Premio provincial de escultura de Ávila.



### ELENA PÉREZ

Nacida en La Bastida, Salamanca, emigró con 15 años a Francia. Posteriormente, de vuelta a Salamanca, obtiene el carnet de conducir C para llevar un camión de transporte de mercancías, convirtiéndose en la primera salmantina en realizar esta tarea. En 1987, la empresa se convierte en pionera en la recogida de basura en la provincia, creciendo en estos años y ampliando sus actividades. Elena Pérez sigue al frente de esta empresa que obtuvo en 2002 el premio Castilla y León "Mujer en la Empresa", en la modalidad de empresas individuales creadas por mujeres que destacan por su carácter innovador.